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No dia 09 de fevereiro de dois mil e vinte e três, às 17h, foi realizada na sala de reunião a segunda reunião de
Colegiado do Curso de Graduação de Ciência da Computação da Universidade Federal do Amapá, onde estavam
presentes os seguintes membros: Coordenador Prof. Marco Antonio Leal da Silva, Profª Patricia Araujo de
Oliveira, Prof. Jose Walter Cardenas Sotil, Prof. Claudio Rogerio Gomes da Silva, Prof. Ivson Monteiro Viana, o
técnico Rafael Sá Cavalcante e o Téc. Anderson dos Santos Guerra. Foram discutidos os seguintes pontos de
pauta: 01 - Aprovação de projetos de extensão; 02 - Saída do Professor José Walter Cárdenas do conselho
departamental; 03 - Transferência de equipamento (projetores) para outro curso. No que tange a item 01 -
Aprovação de projetos de extensão: 1.1 - o Técnico em Laboratório Anderson dos Santos Guerra solicita
aprovação do projeto de extensão “SiGUC” que terá o mesmo como coordenador. Informa que se trata de uma
plataforma para centralizar e sistematizar as atividades da coordenação de curso como empréstimo de
equipamentos e processos de protocolos. O projeto deve contar com cerca de 3 monitores, inicialmente
voluntários, e a posteriori, transformar os monitores voluntários para bolsistas de extensão. Após deliberação foi
APROVADO o projeto de extensão “SiGUC” do Técnico em Laboratório Anderson dos Santos Guerra. 1.2 - O
Professor Marco Antonio Leal da Silva solicita aprovação do projeto "Python Café”. O professor informa que o
projeto será coordenado por ele e pelo professor Claudio Rogerio Gomes da Silva. O projeto será realizado em
Laboratório por 30 minutos durante as sextas-feiras, terá duração de 8 semanas e será para tratar de temas
relacionados à Ciência da Computação. Após deliberação foi APROVADO o projeto "Python Café” dos
professores Marco Antonio Leal da Silva e Claudio Rogerio Gomes da Silva. 1.3 - A professora Patricia Araújo de
Oliveira solicita aprovação do projeto de extensão “Formação para Novas Tecnologias” no qual será oferecido
diversos cursos como o de fundamentos da nuvem, arquitetura em nuvem, fundamentos de machine learning,
entre outros, com certificado emitido pela Amazon Web Services (AWS). Após deliberação foi APROVADO o
projeto “Formação para Novas Tecnologias” da Professora Patrícia Araújo de Oliveira. No que tange ao item 02 -
Saída do Professor José Walter Cárdenas do conselho departamental: o professor José Walter Cárdenas
informa que está se retirando do Conselho Departamental para assumir a Coordenação do PROFMAT, assim o
professor Cárdenas solicita que seu suplente se torne titular e que haja a indicação de um novo suplente. Após
deliberação fica decidido que o professor Júlio Cezar Costa Furtado será o membro titular, porém não houve
escolha de um docente suplente. No que tange a item 03 - Transferência de equipamento (projetores) para
outro curso: O professor Marco Leal informou que o Curso de Engenharia Civil solicitou a transferência para seu
próprio colegiado de pelo menos 2 projetores do Curso de Ciência da Computação tendo em vista que além dos
projetores fixos nas salas de aula o Curso de Computação possui 4 projetores móveis. O colegiado deliberou e
decidiu que não há possibilidade de transferência dos projetores para outro colegiado tendo em vista que os
projetos fixos não são do curso de Ciência da Computação e sim do bloco, os projetores fixos nas salas são
utilizados tanto por Ciência da Computação quanto por Engenharia Elétrica ou qualquer outro curso que utilize as
salas. Já os projetores móveis encontram-se na seguinte situação: um projetor está com defeito e foi enviado ao
NTI para verificação do defeito. Os outros três projetores são emprestados de forma semestral para os docentes
deste colegiado que ministram aulas em outros cursos que não possuem projetores. Sendo assim, este colegiado
NÃO APROVA A TRANSFERÊNCIA de projetores ao Curso de Engenharia Civil. O colegiado deliberou ainda
que os projetores podem ser emprestados a outros colegiados caso estejam disponíveis. Após as deliberações o
Professor Marco Leal realizou alguns INFORMES: 1 - Informou que haverá concurso para professor efetivo e
que o colegiado conta com duas vagas. 2 - Informou que haverá o chamado dos professores substitutos. 3 -
Informou sobre o processo do professor Clay Palmeira, disse que o processo se tornou sigiloso e que está com
dificuldades de acesso. A professora Patrícia Araújo questiona a dificuldade de o Colegiado ter acesso ao processo
tendo em vista que o mesmo é a parte interessada diretamente afetada pelo processo em questão. A docente
pergunta ainda ao coordenador, Professor Marco Leal, quais serão as próximas medidas a serem realizadas em
relação à questão do professor Clay Palmeira. O Professor Marco Leal informa que já realizou a denúncia



diretamente ao Ministério Público, disse ainda que o docente Clay Palmeira havia solicitado férias e que estas
foram homologadas pela diretora do Departamento, professora Cristina Maria Baddini Lucas. Após conhecimento
da situação o Professor Marco Leal solicitou a imediata alteração nas datas das férias do docente Clay Palmeira
tendo em vista que as férias não poderiam ser concedidas em períodos de aulas e não poderiam ser homologadas
pela Diretora Cristina Maria Baddini Lucas, por não ser a servidora competente para o ato administrativo. Assim,
as férias foram alteradas pela PROGEP. 4 - O Professor Walter Cárdenas informa ao colegiado sobre uma
comissão de infraestrutura para o planejamento do Bloco do DCET que irá abarcar a construção dos prédios dos
cursos ligados ao DCET. O docente informa que não há representante do curso de Ciência da Computação, diante
a situação a Professora Patricia Araújo de Oliveira informou que tem interesse em participar da comissão de
infraestrutura. Sem objeções, a Professora Patrícia Araújo de Oliveira será indicada para representar o Colegiado
na Comissão de Infraestrutura para a construção do bloco de Ciência da Computação. Nada mais havendo a ser
tratado, eu, Rafael Sá Cavalcante, lavrei a presente ata e assino com os demais.
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